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Ｎｏ　 質　問

1
子ども達には、どの先生になるかは非常に不安だと思うので、教員の配置は長期的な視
点をもって十分配慮してほしい。

2 通学区域はタワーマンションの住民に絞ったG案の一部修正にしてほしい。

3
西丸子小学区で小杉町２丁目のみが新校の学区になっことは、子どもの人間形成に影響
がでるのではと不安を感じているので、教員の配置や精神面のフォローをしっかりしてほ
しい。

4 人間関係は保育園が始まっているので、低学年の特例も認めてほしい。

5
運動会の観覧場所は検討してほしい。児童推計はタワーマンションの状況次第によるとこ
ろがあり算出が難しいと思うが、子ども達がのびのび育つような環境にしてほしい。

6 個々の事情で悩みの内容が異なると思うので、細やかな情報発信をしてほしい。

7 人口芝のゴムチップに発がん性があるという研究もあるが、検証をしたのか。

8
建物概要を説明してもらい、参考となった。開校時に一年生として入学予定で不安もある
ので、情報発信をしっかりしてほしい。

9
G案の一部修正はタワーマンションの学校という印象を受ける。地域の一体性を考慮して
ほしい。

10
校舎の図面説明の意図を教えてほしい。施設概要だけでなく、街づくりとしての対応など
を説明すべきではないか。

11
PTA活動はワーキングマザーにとって負担となる。任意参加として、親の貢献を必要とす
る活動は止め、重要でない活動は廃止や学校だけで実施してほしい。PTAは学校と親の
相互理解の橋渡し組織で、親の学校にたいする奉仕買う動のための機関ではない。

12
新校の内容が理解できて参考になった。今後、マンション購入予定のため、引続き情報発
信してほしい。

13
上丸子小に通っており、来年、小杉２丁目に引っ越す予定。新校に行くか、越境するか悩
んでおり、新校の規模が判断材料となるので、適宜、新校の予想規模を教えてほしい。

14
斬新な空間がとても楽しみな学校だ。ただし、人工芝が心配だ。育成が大変だと思うが、
怪我の防止や夏の温度調整、環境面からみても天然芝の検討をしてほしい。

15
防犯対策についてHP上でもいので、教えてほしい。乳幼児づれが多く、一部説明が聞き
づらかった。

16
他都市に住んでいるため、いろいろな話が聞けて良かった。キッズスペースを設けていた
だければゆっくり話が聞けた。

17
新しいコンセプトが盛り込まれて学校という印象を受けたので、わくわくプラザ等新しい試
みをしてほしい。また、教育内容等にも期待している。

18 現状の環境や伝統に配慮したコンセプトで説明がわかりやすかった。

19
中学校区は自宅から今井中が近いため、今井中と中原中の２校に通えるように検討して
ほしい。

20
わくわくプラザは校舎内から直接入れるようにしてほしい。また、もっと詳細な説明をして
ほしかった。

21
質疑応答の回答に曖昧なものが多く、決定してから説明会を実施してもよかったのでない
か。

22
施設コンセプトのみ説明で、学校運営や教員等のソフト面の説明がなかった。基本理念に
記載されている対応についてが明確でなく、分かりにくかった。施設整備の説明は、目的
が分からなかった。他の整備事例等比較されても、それがなぜ良いか明確でなかった。

23
４階北側に学級菜園があり、日当たりが悪く植物が育つか心配だ。飼育小屋はないの
か。動物を育てることで、命の大切さを学べるので取り入れてほしい。
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